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UNIVERSIDAD DEL QUINDIO

PROGRAMA LICENCIATURA EN PEDAGOGíA INFANTIL
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COA'SEJO CURRICULAR

ACTA No. 13

FECHA: Armenia, Diciembre 11 de 2014
HORA: 4:00 p.m. a 5:00 p.m.
LIJGAR: Sala de Junta Programa Pedagogía lnfantil

ASISTENTES:
ROBINSON RUIZ LOZANO, Director Licenciatura en Pedagogía lnfantil-Presidente
del Consejo
CARMEN ALICIA SALAZAR ARBELAEZ, Docente
LUZ DARY BERNAL GONZALEZ, DOCCNTE

LUIS FERNANDO MARIN RIOS, Docente
LUZ STELLA GIRALDO CARDENAS - Docente (Excusa)
OLGA JANETH OSORIO HERRERA, Representante de los estudiantes

ORDEN DEL DIA:

1. Verificación del quórum
2. Lectura acta anterior.
3. lnformes del director
4. Reingresos
5. Aprobación de la labor académica - I Semestre de 2015
6. lnforme de autoevaluación
7. Solicitudes de homologaciones y validaciones
8. Correspondencia
9. Proposiciones y varios

DESARROLLO:

'l. Verificación del Quórum

Existe quórum para dar inicio al Consejo Curricular.

2. Lectura acta anterior

El Sr. Robinson Ruiz Lozano procede a dar lectura al acta anterior y fue aprobada'

3. lnforme del director
EI Sr. Director del Programa de Pedagogía ¡nfant¡l Magister Robinson Ruiz
Lozano informa que se han adelantado unas reuniones con personal del
programa de L¡cenc¡atura en Matemát¡cas encabezado por el Sr. Director Sr.
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Efraín Hoyos y la presidenta de la Red de Matemáticas en el departamento
del Quindío, asi m¡smos que part¡cipan de estos encuentros las docentes:
Magister Ángela María Jiménez Rojas y la Mag¡ster Sonia Vallejo Gerena.
El propósito de estos encuentros se resume en establecer las orientaciones
necesarias para montar los micro currículos para las asignaturas de
matemáticas en el nivel preescolar y la básica primaria. Así mismo, se
informa por parte del director Mg. Robinson Ru¡z Lozano que el seminario
de Pedagogía lnfant¡l que se viene adelantando al interior del programa se
centrará en el pensamiento matemático y que para el congreso del Programa
de Matemát¡cas que adelanta el programa de matemát¡cas ofrecen cien (100)
cupos para el programa de Pedagogía lnfantil.

Cont¡núa el informe del d¡rector Mg. Robinson Ruiz Lozano y hace referencia al
seminario de recreación y lúdica musicalizada celebrado el pasado 30 de noviembre
en las instalaciones del campo deportivo y el auditorio Euclides Jaramillo Arango; y
hace mención de la poca participación de los estudiantes del programa en dicho
evento, por cuanto sólo participan 180 estudiantes de 300 estudiantes que se
esperaba para el evento, muy a pesar de la socialización del evento.

lnforma el director Mg. Robinson Ruiz Lozano que con la vicerrectoría académica
de Ia Universidad se aprobó para el segundo semestre del 2015, la selección de los
estudiantes que aspiran un cupo en el programa de Pedagogía lnfantil a partir de
los resultados del ICFES, se informa que esto es muy importante por cuanto ayuda
a la calidad. lgualmente, se informa por parte del d¡rector Mg. Robinson Ruiz
Lozano que el pasado I 0 de diciembre de 2014 se celebró una reunión con los
directores de los programas académicos que proponen las Asignaturas Obligatorias
de Ley (ética, constitución; deporte format¡vo, entre otras) que éstas serán
programadas a partir del segundo semestre de 2015 los dias de domingo alterno a
la programación habitual.

Se informa, además, que la muestra pedagógica del pasado sábado 06 de
diciembre de 2014 a pesar de haber sido un primer ejercicio, ha sido evaluada por
los participantes de importante y significativo para los estudiantes del programa, por

ello se informa que se hará oficial para cada año lect¡vo y que además se
programará para el bloque B, lo anterior, porque los estudiantes t¡enen otras
dinámica en el bloque C que impiden una mejor participación de estos. Así mismo,
se solicitará -para asegurar el éxito del evento y la participación de los estudiantes-
a cada docentes que sea este quien determ¡ne cual o cuales son los trabajos que
deben exponerse en la muestra pedagógica. Así mismo, que este ejercicio de
muestra pedagógica se hará en cada uno de los centros tutoriales.

Finalmente, se informa que la dirección del programa envío Memorando General
donde solicita a la vicerrectoría académica autorización para dar apertura a un
nuevo grupo de normalista con un numero de 21 aspirantes para el pr¡mer semestre
de 2015, la vicerrectoría responde negativamente.
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4. Reingresos

La Oficina Asesora de Admisiones, Registros y Control Académico de la Universidad
del Quindío remite el Memorando General No. '10790 con fecha de noviembre 27 de
2014, alli se relacionan las solicitudes de reingresos al Programa de Pedagogía
lnfantil, para el primer semestre de 2015, los reingresos corresponden a los
siguientes nombres:

A. ADRIANA MARITZA GONZALEZ: se acepta el reingreso para el I semestre
de 20'15 con pago matricula completa, en el plan de estudios 1616 de
bachilleres.

B. ANDREA CAROLINA GARAY: se acepta el reingreso para el I semestre de
201 5 con pago matricula completa, en el plan de estudios '161 6 de
bachilleres.

C. KATHERINE GUADíA MARíN: se acepta el reingreso para el I semestre de
2015 con pago matricula completa, en el plan de estudios 1616 de
bachilleres.

ELIZABETH MARULANDA JARAMILLO: se acepta el reingreso para el I

semestre de 2015 con pago matricula completa, en el plan de estudios 1616
de bachilleres.
GINA MARCELA VARGAS PARRA: se acepta el reingreso para el I

semestre de 2015 con pago matricula completa, en el plan de estud¡os '1616

de bachilleres.
JENNIFFER CAMACHO BARRERA: se acepta el reingreso para el I

semestre de 2015 con pago malricula completa, en el plan de estudios 16'18

de Normalistas.
G. LUZ MARY BARBOSA HURTADO: se acepta el reingreso para el I

L

semestre de 2A15 con pago matricula completa, en el plan de estudios 1616
de bachilleres.
NATALIA FRANCO DUQUE: se acepta el reingreso para el I semestre de
2015 con pago matricula completa, en el plan de estudios 1616 de
bachilleres.
YESICA PAOLA VILLADA MONTOYA: se acepta el reingreso para el I

semestre de 2015 con pago matricula completa, en el plan de estudios 1616
de bach¡lleres.

TRANSFERENCIAS EXTERNAS

J. SANDRA PAOLA CARDONA VIENA: Se acepta la transferencia externa,
puede registrar 6 espacios académicos, en el plan de estudios 1616 de
bachilleres.

D.

E.

F.

H.
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K. LESLIE NATALIA CARDONA: Se acepta la transferenc¡a externa, puede

registrar 6 espac¡os académ¡cos, en el plan de estudios 1616 de bachilleres.

5. Aprobación de la labor académica - I Semestre de 2015

El Sr. Director del programa de Pedagogía ¡nfantil presenta oficialmente -para su

aprobación- la labor académica que comprende el primer semestre de 2015, la

misma que presentó de manera informal ante el claustro de profesores el jueves 04
de diciembre de 2014,|a labor es aprobada por unanimidad.

Así mismo, se informa que dando cumplimiento al estatuto estudiantil, para el primer

semestre de 2015 se han contratado dos egresados de excelencia, bajo la figura de
excepcionalidad, por cuanto la directriz de concurso para el primer semestre está
muy ajustado en el tiempo; los concursos se harán el año de 2015.

6. lnforme de Autoevaluación

La dirección del Programa de Pedagogía lnfantil afirma que la dirección de la
universidad ha autorizado de tiempo atrás veinte (20) horas de docencia directa
para dos (2) profesores que participen de los procesos de autoevaluación; en el
momento sólo participa la profesora Magister Angela María Jiménez Rojas con
diez (10) horas, por cuanto la profesora Jiménez Rojas está en período de prueba

y debe responder por las asignaturas para las cuales concurso, es de anotar que
para el momento la acompaña el director del programa. Hoy por la complejidad del
asunto y el volumen de trabajo que este proceso t¡ene se requiere con urgencia de
otro u otros profesores que acompañen el proceso, para Io cual se cuenta con veinte
(20), se propone la profesora Magister Luz Dary Bernal Gonzales y es aceptado
su nombre por unanimidad.

Frente a las actividades propias de la autoevaluación se informa que hasta el
momento sólo faltan por diligenciar la autoevaluación trece (13) profesores del
programa, para lo cual se hizo un llamado en la presente semana para que estos
profesores se acerquen al programa a diligenciar d¡cha encuesta. Para el primer
semestre de 2015 se desarrollarán los pasos en el proceso de sensibilización de la
autoevaluación con los estudiantes, posterior a esto se aplicará el instrumento de
autoevaluación a los mismos. Así mismo, se tiene programado un encuentro de
egresados en los Centros Tutoriales de Armenia y Buenaventura por ser estos
centros donde ya egresaron estudiantes del programa. Se requiere de otros
encuentros para establecer convenios, recoger las iniciativas y mirada de los
empleadores y demás, para la construcción de un nuevo documento maeslro que
se requiere para el proceso de Reg¡stro Calificado.

7. Apertura Centro Tutorial La Ceja

Se anexa la resolución. El director socializa el calendario propuesto por vicerrectorÍa
académica para ingreso de estudiantes y convocatoria de los docentes que

orientarán los espacios académicos en el primer semestre.
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8. Correspondencia

. Of¡cio con No. de radicación 19202de|29 de noviembre de2O14 de Gonzalo
Cárdenas Agudelo representante de los estudiantes de Vll semestre
normalistas, donde informa que socializó y coordinó con los estudiantes dicha
actividad, que la participación de los estudiantes en dicho evento pasa por la
apatía, la indisposición y el compromiso, por lo tanto presenta su renuncia
como representante de los estud¡antes de Vll semestre normalistas.. Oficio con No. de radicación 19437 del 03 de diciembre de2014 de Luisa
Fernanda Gutiérrez Arias, donde solicita la cancelac¡ón del 50% del valor de
la matrícula, por cuanto hoy es una estudiante en cont¡nuidad. El Sr. Director
del Programa revisará las condiciones de la estudiante en mención.. Oficio con No. de radicación 19799 del 06 de diciembre de 2014 de la
estudiante de tercer semestre Carolina Montoya Pulgarin, donde solicita
camb¡o de Centro Tutorial.. Oficio de la profesora SONIA VALLEJO GERENA actual coordinadora de las
practicas, quien solicita aprobar la propuesta de nivelar las horas del ejercicio
práctico que realizan los estudiantes, buscando generar posibilidades para
un mejor desempeño de cada espacio. Dicha propuesta es probada por parte
de los consejeros.

9. Proposiciones y Varios

El próximo sábado 13 de diciembre de 2013 sustentan el proyecto de grado los
estudiantes que se iniciaron bajo la asesoría del Magister Carlos Alveiro Morales
Osorio y que por motivo de la comisión de estudios esta asesoría la continúo el
Especialista Jhon Diego Berrio Durán, recordar que este proyecto es en su
modalidad sui geneis y que ello se constituye en un hecho relevante para el
programa, Robinson Ruiz Lozano solicita el acompañamiento de los profesores para
dicho evento.

Se terminó la sesión del Consejo Curricular siendo las 5:30 p.m. del 11 de diciembre
de2014.

Director Licenciatura en PedagogÍa Infant¡|.
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GLORIA LILIANA TORRES PELAEZ

l
Secretaria


